

(7) 平成24年(2012年)3月3日

近代の肖像

危機を拓く

第
52
回

よりよく生きる

衛藤
吉則

広島大学大学院准教授

(1861-1925)



いくことになる。具体的には、明治39年の京都中學発起に際して、教育関係者、公官吏千名余りを対象に宗教教育の意義を説いた講演や大学での講義が、それぞれ『宗教と教育との関係』(昭和4年)、『宗教教育原論』(大正5年)等として著されていく。

独・神秘思想家シュタイナーが創始

谷本富

3

人智学に教育の理想発見

では、唯論的構造を前提とせず、特殊が普遍を含む「意志の哲学」を展開したショーペンハウフやE・ハルトマンや、容プロセスを支持するの精神科学的教育学を主導である。

深い感情的信念は貫かれ
た人格の変容を说明でき
ないものと解された。

が経過し、シエターナル
教育学は確実にメインフロー
トリームとなりつつある。

いくことになる。具体的な「教教育」とは単なる一宗一派の教育ではなく、な感情や意志や身体、その発起に際して、教育関係者、公官吏千名余りを対象に宗教教育の意義を説いた講演や大学での講義が、それぞれ『宗教と教育との関係』(昭和4)

谷本 富 (3)

広島大学大学院准教授

近代の肖像

危機を拓く

第524回

衛藤 吉則

よりよく生きる

谷本は、明治末年以降、講演や講義で宗教を通じて、谷本は宗教教育

を含んでいた。つまり、が自らの描く教育にあえて「宗教」という形容を冠する理由もここにあります。なぜならば、その教養は宗教同様、全人的な理解の程度に応じて人格を根底で力強く支えられ、そこで得られた内観育は宗教教育が個別に体現される「感情」や「意志」の真善美が個別に体現されるのである。

したソユライエルマツハ
つづく第4期において
変容論を十全に満たす
想として、ドイツの神秘
学本は、先の諸説の欠陥
、ならびに人格教育學